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Брайан Хьюстон - Hillsong TV – HTV1275 – Всё вернётся 

Общий хронометраж: 30:24 

ПЕРЕХОД  

Хьюстон 02:06 

Громко скажите всем залом и везде, где бы вы ни находились, в комнате, 

откуда вы подключились к стриму, скажите в полный голос все вместе: "Всё 

вернётся!".  

Хор 02:18 

Всё вернётся! 

Хьюстон 02:19 

Я люблю это. Мне это нравится. О некоторых вещах вы никогда не говорите 

публично. Так уж люди воспитаны, особенно раньше. Никогда не говорить о 

сексе, никогда не говорить о политике, и никогда не говорить о деньгах. И в 

знак уважения к этому сегодня я не буду говорить о сексе, и не буду говорить 

о политике...  

Хьюстон 02:57 

Но я хочу поговорить о деньгах и Царстве Божьем! О месте денег в Божьем 

сердце, и что говорит Слово Божье о ваших деньгах. Вы вероятно считаете: 

"Ну, меня не волнуют деньги. Я пришел в церковь не для того, чтобы слушать 

о деньгах". Но это касается всех, кто пытается пробиться в жизни, должен 

платить за квартиру, собрать детей в школу, потратиться на форму, что-то дать 

им для столовой, чтобы ваши дети не отставали от других детей. 

Хьюстон 03:34 

Да, это часть жизни. Хотим мы этого или нет, но это часть жизни, и я вижу, 

как люди просто желают пробиться вперед. Обычные люди просто пытаются 

обеспечить свою семью. Они просто хотят иметь средства, чтобы жить 

умеренной жизнью. 
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Хьюстон 03:55 

Так что это влияет на нас, хотим мы этого или нет. И говорить "мне плевать на 

деньги" - как-то странно. Можно сказать: "Деньги мной не управляют". Это 

здорово. Можно сказать: "Деньги надо мной не властны", или что вы не 

любите деньги. Это тоже хорошо. Но от факта, что они влияют на нашу 

повседневную жизнь, никуда не деться, и поэтому важно, чтобы иногда мы 

говорили об этом и учили этому. 

Хьюстон 04:23 

Люди всегда ищут пути создания богатства. Будь то президенты и премьер-

министры, пытающиеся улучшить положение своего народа, улучшить 

экономику и принести процветание на свою землю, и так далее, вплоть до того, 

что мы, как церковь, иногда вовлекаемся в микро бизнес. Микро означает 

крошечное предприятие, крошечный бизнес, малый бизнес. 

Хьюстон 04:47 

В бедных странах, помогая людям, у которых нет возможности самим создать 

свой малый бизнес, где, возможно, им надо дать рыболовную сеть или 

рыболовную снасть, или, может быть, швейную машинку, или что-то другое, 

рикшу, например, с которой они могут начать работать. И я думаю, что это 

замечательно, но с менталитетом, который есть у некоторых христиан по 

отношению к Богу и деньгам, это немного странно, потому что мы хотим 

помогать людям униженным и людям бедным. 

Хьюстон 05:15 

Но представьте, если бы кто-то из этих бедных людей стал предпринимателем 

и проявил творческий подход, и у него появился бы свой первый мелкий 

бизнес, первая рикша, первая швейная машинка. И он стал бы хорошим 

управляющим. И вдруг приобрёл и вторую, и третью. И не успеешь 
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оглянуться, как у него уже целая флотилия рикш, и он нанимает людей, и  

действительно даёт дорогу другим, и они начинают процветать. 

Хьюстон 05:39 

Они начинают процветать. Знаете, многие христиане считают, что хорошо 

помогать бедным людям, но почему-то не хотят, чтобы кто-то стал богатым и 

был благословлен. Для меня это не имеет никакого смысла, но иногда мы 

думаем именно так. И так это входит в каждого из нас, и Иисусу было что 

сказать о деньгах. 

Хьюстон 06:00 

Он действительно говорил об этом, но каждый раз, когда Иисус касался денег, 

речь никогда не шла о деньгах. Речь всегда шла о доверии. И когда речь 

заходит о ваших деньгах, то вопрос звучит так: "Доверяете ли вы Богу?" 

Видите, я начал с того, что сказал и призвал вас сказать: "Всё вернется!” В 

моем сердце есть вера в то, что наша церковь вступает во времена, когда ваши 

финансы станут прирастать, ваши личные средства, которые даются по воле 

Бога, 

Хьюстон 06:33  

и будут свидетельства и истории о чудесах в благосостоянии людей, 

неожиданных чудесах, о вещах, приходящих оттуда, откуда вы и представить 

себе не могли, будет ли это продвижение по службе, сногсшибательная 

должность, или Бог даст вам дополнительных клиентов или дополнительные 

контракты, когда дело касается вашего бизнеса, или вы получите то 

повышение, в которое никогда не верили, что оно придет к вам. 

Хьюстон 06:55 

Что ж, Бог открыл для вас окна возможностей, что-то хорошее на вашем пути. 

Я хочу, чтобы вы радовались этому, потому что Бог хочет приращения ваших  
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финансов. И я верю, что вернётся то, что пожрали саранча и черви. Бог 

восстановит вас, как Иова. Иов всего за два года своей жизни потерял все. 

Хьюстон 07:20 

Абсолютно все, включая семью, средства к существованию, скот, здоровье, 

все. Всего за два года. И провел 120 лет своей жизни в процветании после того, 

как усвоил уроки, которые Бог приготовил для него. Бог не просто 

восстановил ему утраченное, но, конечно же, ещё и вернул в двойном размере. 

Хьюстон 07:43 

У него случилось приращение, приращение во всём, на что Господь 

распространил Свою любовь. Можете ли вы поверить, можете ли вы на самом 

деле поверить, что Бог хочет прирастить ваши финансы? Мне интересно, вам 

не все равно, что Бог хочет прирастить ваши финансы?  

Хьюстон 08:03 

В Евангелии от Матфея тема денег обсуждается более чем в два раза чаще, чем 

любая другая. На всякий случай, если вы думаете, что это не библейская тема, 

что ее там нет, в Библии более 300 слов, которые можно перевести как 

"процветание", 300 разных слов. И эти 300 слов используются, послушайте, 15 

420 раз. Итак, 300 слов, означающих изобилие или процветание, упоминаются 

15 420 раз.  

Хьюстон 08:38 

Это 1 329 ссылок в Законе, 375 ссылок у Иисуса, 200 ссылок у апостола Павла. 

Так что Библии есть что сказать на тему экономики, денег, даяния и 

получения. Послушайте, это интересно. Здесь 194 упоминания о богатстве. 

Сто девяносто четыре, девяносто семь из них - в положительном свете. 

Хьюстон 09:13 
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Остальные 97, буквально 50 на 50, - это предупреждения. Предупреждения об 

опасностях богатства и о том, что оно может сделать с сердцами людей, и как 

оно может разлучить семьи, и как деньги могут стать дьявольским врагом для 

людей, а не другом. Другими словами, вы должны судить об этом взвешенно, 

и я скажу вам следующее, я хочу, чтобы вы подумали об этом. 

Хьюстон 09:39 

Реакционное богословие всегда приводит к ошибкам. Вы хотите услышать это 

снова? Реакционная теория. Вы видели, как кто-то проповедовал, 

манипулируя людьми своими глупыми учениями о процветании. На самом 

деле это было о жадности и о том, сколько у меня самолетов, сколько "Роллс-

Ройсов", вы знаете это. И что же вы делаете? Вместо того чтобы оставаться на 

середине дороги, вы съезжаете в кювет на её краю. 

Хьюстон 10:07 

Так что люди попадают в кювет, который на самом деле является чрезмерной 

жадностью. Учить людей чему-то, собирать деньги, как делают теле-

евангелисты, особенно в других странах, вы видите это, и это вызывает у вас 

отвращение. А кроме того, есть другие люди, так или иначе, захваченные 

идеей, прославляющие нужду.  

Хьюстон 10:36 

А в нужде нет ничего хорошего. В нужде нет ничего хорошего. А они  

прославляют нужду. И раз они довольны своим узким мирком, у них даже, 

возможно, нет чувств к людям, они не чувствуют потребность благословлять 

или помогать, или что-то менять, они выравнивают всё, не чувствуя разницы. 

Вероятно, они просто не могут видеть себя иначе, чем бойцами.  

Хьюстон 11:00 

Жизнь - это битва. Так можно считать. Я родился в такой семье. Это моя жизнь. 

Я не могу ее изменить. Кювет с одной стороны, кювет с другой.  Реакционное 
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богословие, реакционное учение всегда ведет к ошибке. Итак, заботитесь ли 

вы о деньгах и хочет ли Бог, чтобы вы заботились о деньгах как христианин? 

И верите ли вы, что Бог может освятить ваши деньги, сделать их святыми?  

Хьюстон 11:38 

Я абсолютно верю, что Он может. И вы это сделаете, если будете жить по 

библейским принципам и понимать силу доверия Богу. Послушайте 

Второзаконие. Второзаконие явно наполнено Господом и обетованиями. И 

некоторые из этих обещаний для Божьего народа были обещаниями 

благословения.  

Хьюстон 11:56 

Посмотрите во Второзаконии на стих 18 в главе 8: "чтобы помнил Господа, 

Бога твоего, ибо Он даёт тебе силу приобретать богатство, дабы 

исполнить, ... завет Свой...". То есть Бог дает вам силу, идею, мысль, 

возможность, окно, Он дает вам силу обрести богатство, чтобы утвердить 

Свой завет. Другими словами, "Я провожу это через тебя, но это для Моих 

целей". Чтобы Его завет, Его воля могли быть установлены.  

Хьюстон 12:38 

Представьте себе целую церковь, которая решила склониться к идее веры в то, 

что Бог благословит нас, чтобы мы могли склониться к идее сеять в волю 

Божью, чтобы Его воля утвердилась на земле. Аминь. Если бы вся церковь 

могла ухватиться за это! Вот почему я хочу говорить о вашей жизни с верой в 

сердце и дерзновением в духе. Я хочу говорить и побуждать вас к ожиданию, 

что Бог принесет благословение на ваш путь. 

Хьюстон 13:10 

Мы - сыновья и дочери Авраама. Мы — народ Божий. Мы дети Божьи, а это 

значит, что благословение Авраама - наше наследие, и ветхозаветные 

обетования, подобные этому, о том, что Бог даст нам благополучие, чтобы 
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утвердить Свой завет. Иисус никогда не менял их. Всё, что Иисус делал с 

обетованиями Господа, Он не изменял их. 

Хьюстон 13:41 

Он не избавился от них. Он усовершенствовал их. И прекрасным примером 

является Нагорная проповедь и особенно заповеди блаженства. Потому что 

это редкий случай усовершенствованная Иисусом законов и принципов из 

Второзакония, и здесь возникает большая разница. Разница в мотивации. 

Вместо закона, который я должен исполнять, это теперь религиозное 

обязательство. 

Хьюстон 14:10 

Вместо следования внешним правилам обетования становятся внутренним 

преобразованием. Иисус говорит: "Вы слышали, что сказано: «око за око и зуб 

за зуб». А Я говорю вам… обрати к нему и другую 

щёку". Он усовершенствовал эту идею. И если вы подумаете об этом, когда 

речь зайдет о пожертвованиях и финансах, ветхозаветные обетования 

являются фундаментом, на котором основаны новозаветные обетования.  

Хьюстон 14:39 

И поэтому я и сегодня верю, что Бог хочет благословить Свой народ, и Он 

хочет благословить вас не только для себя самих. Он хочет благословить вас 

для целей Царства. Я верю, что Он не хочет, чтобы вы жили в разрухе, а ваши 

финансы нужны, просто чтобы пережить банкротство, или оправиться от того, 

как вас обобрали при разводе. 

Хьюстон 15:00 

Я хочу сказать, доверяйте Богу, поймите, что Бог верен Своему слову. 

Доверьтесь Ему. Сделайте это делом вашего сердца и просто посмотрите, как 

Бог может принести благословение в вашу жизнь. Несколько мыслей о 

деньгах. Первое - мы все знаем, что деньги преходящи. Вы не можете взять их 
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с собой. Но вы можете отправить их вперед. И те из вас, кто уже пожертвовал 

на этой неделе, вы не заберёте их с собой, но они уже работают в вечности от 

вашего имени. Когда включается Евангелие, взгляд на деньги меняется. 

Хьюстон  15:34 

Даже если вы не можете взять их с собой, пошлите их перед собой. Начните 

откладывать сокровища на небесах. И давайте верить в это, давайте держаться 

этого, давайте ожидать это. Библия говорит, что богатому трудно попасть в 

Царство Небесное. Для богатого человека, когда он пытается использовать 

свое богатство как ярлык, как сертификат, чтобы попасть на небеса.  

Хьюстон 16:07 

У богатого молодого правителя было три вещи, которые сделали его таким. 

Во-первых, он был богат. Поэтому он привык иметь все, что хотел. Он был 

молод. И, опять же, жизнь вращалась вокруг него самого. И он был 

правителем. Он привык быть главным. И поэтому он боролся. Он считал, что 

для него все будет иначе, чем для всех остальных. 

Хьюстон 16:27 

Богатому человеку трудно попасть в Царство Небесное. Но могу ли я сказать 

вам, когда вы становитесь частью Царства Божьего, я много раз видел, как Бог 

приносил благословения, финансовые благословения, богатство, процветание, 

в Царство, духовным людям, и видел, как они затем смогли поднять свой 

потенциал, чтобы изменить ситуацию к лучшему, чтобы поддерживать 

служение, чтобы делать работу, порученную Господом. 

Хьюстон 16:54 

Так что да, деньги не помогут вам попасть туда. Но если Бог даст вам и освятит 

ваши деньги, то, как только вы станете частью Царства, вы увидите, что может 

сделать Бог, и вы увидите, что Бог может сделать через вас. Аминь. 

Откладывая сокровища на небесах во имя Иисуса, просто смотрите, что может 
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сделать Бог. Мы все знаем, как опасна любовь к деньгам. Не деньги, а любовь 

к ним. 

Хьюстон 17:15 

И Библия говорит, что это корень всех зол. И там же говорится, что некоторые... 

сами себя подвергли многим скорбям, потому что слишком любили деньги. Часто 

люди, которые громче всех кричат о том, что есть у кого-то другого, это люди, 

которые любят деньги. Или у них может не быть денег, но они так злятся, 

завидуют и ревнуют к тому, что есть у кого-то другого. 

Хьюстон 17:37 

Кто-то скажет: “Почему вы говорите о деньгах в церкви?“ Простите, я не хочу 

никого расстраивать, но вопрос касается денег. Да, потому что если вы любите 

давать, если вы любите, если вы любите Бога, благословения, вы смакуете это 

слово, считая, что его нам нужно чаще слышать. Нам нужно чаще его слышать. 

Хьюстон 17:58 

И поэтому это не любовь к деньгам, это любовь к людям. Когда мы даем 

бедным, что мы делаем? Мы помогаем нуждающимся. Когда мы даем 

десятину, мы поддерживаем службу, помогая укреплённым мотивам людей 

достичь международного уровня. Когда вы сеете, вы, возможно, сеете в 

распространение Евангелия. 

Хьюстон 18:21 

И вы видите урожай из душ, урожай людей, входящих в Царство Божье. Если 

мы всего лишь питаем любовь к Богу и к людям, и верим: "Господи, всё 

вернётся", оно вернется. Ты вдохнешь свежий ветер в мои финансы. Мы будем 

расположены ко всему тому, к чему Ты призвал нас. Мы следуем святой 

экономике, которая основана на даянии и возмещении.  

Хьюстон 18:51 
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И я должен сказать вам, я должен сказать, что вы не можете превзойти Бога, 

но не имеет значения, о каком даре я могу думать, если я просто подумаю о 

даянии. Библия говорит о даянии, послушайте ее. Однако я не смогу зачитать 

все места. Их слишком много. Но я говорю вам, что всё вернётся. Писание 

говорит в Екклесиасте, глава 11: Отпускай хлеб твой по водам, потому что 

по прошествии многих дней опять найдешь его. 

 

Хьюстон 19:18 

Послушайте современный перевод Библейской Лиги: Делай добро повсюду, 

где бы ты ни был, спустя некоторое время это добро вернётся к тебе. 

Всё вернётся. Не слышу вас? Всё вернётся. Вкладывай то, что имеешь, в 

разные дела, ведь тебе неизвестно, какая беда может случиться на земле. 

Это ваша последняя вечеря. 

Хьюстон 19:44 

Вы знаете, каждый раз в Библии, в каждой форме даяния, будь то даяние, ваше 

даяние, Библия говорит, что давайте, и дастся вам: мерою доброю, 

утрясенною, нагнетенною и переполненною отсыплют вам...какою мерою 

мерите, такою же отмерится и вам 

Это взято из главы 6 Евангелия от Луки, стихи 37 и 38. Не судите, и не будете 

судимы; не осуждайте, и не будете осуждены; прощайте, и прощены будете. 

 

Хьюстон 20:15 

Здесь говорится о двух негативах - осуждении и порицании, и одном позитиве 

- прощении, здесь это ещё один вид даяния — поскольку принцип  тут в том, 

что вы получаете. Некоторые говорят, что это место в Писании - об осуждении. 

Это не так, поскольку применяется универсальный принцип. 

Хьюстон 20:35 
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Просто скажите, что это сработает, если вы начнете судить других людей. Это 

сработает, если вы будете порицать других людей. Это сработает, если вы 

станете прощать других людей. И это сам принцип, послушайте его. Возьмём 

стих 38: "и дастся вам: мерою доброю, утрясенною, нагнетенною и 

переполненною отсыплют вам в лоно ваше".  

Хьюстон 20:58 

Аминь. От того, сколько вы отдадите, будет зависеть то, сколько вы получите. 

Библия говорит так о даянии, а что там о сеянии? Я никогда не слышал о 

фермере, который посеял урожай на поле и сказал: "Ну, я ничего не хочу 

получить обратно. Я просто хотел благословить поле". Потому что он сеет, 

чтобы пожать урожай. Так сочетаются сеяние и жатва. 

Хьюстон 21:24 

Вы сеете, и я могу привести места Писания, где говорится о тех, кто сеет 

скупо, тот скупо и пожнёт; а кто сеет щедро, тот щедро и пожнёт 

Приведу отрывок из современного перевода Библейской Лиги: Дающий щедро 

получает ещё больше, но бедность ждёт того, кто жаден 

 

Хьюстон 21:45 

Эй, я рад влить инъекцию веры в ваши финансы. Дать вам промывку мозгов и 

встряхнуть вас, перевернув с ног на голову, во имя Иисуса очистить вас от 

накопленного негатива и религиозной шелухи, которые владели вами 

слишком долго. 

Хьюстон 22:04 

И также о сеянии. Вы знаете, что Библия говорит: “сеющий в плоть свою от 

плоти пожнёт тление, а сеющий в дух от духа пожнёт жизнь вечную“. 

И далее говорится: "Делая добро, да не унываем". Может быть, вы уже давно 
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отдаете десятину и вам кажется, что достаточно, и вот вы устали и больше не 

напрягаетесь. Вас это не вдохновляет. Я прав?  

Хьюстон 22:28 

Я верю в то, что приходит совершенно новое поколение строителей и  

предпринимателей Царства, и я также верю в то, что некоторые люди в нашей 

церкви получат свежее откровение. Мы будем стремиться к большему. Мы 

будем сильнее верить Богу, мы будем фиксировать это. Мы будем записывать 

мелкие чудеса, даже незначительные события, вплоть до невероятных 

сверхъестественных феноменов, которые Бог собирается привнести в нашу 

жизнь. 

Хьюстон 22:56 

Заботишься о бедных? Притчи 19 стих 17: Благотворящий бедному даёт 

взаймы Господу, и Он воздаст ему за благодеяние его. Он что? Он воздаст, и 

это место Писания пересказывается близкими словами много раз. Так что это 

не единственный стих, который я отобрал, где выражена мысль о даянии 

Господу, а Он благословляет и воздаёт.  

Хьюстон 23:18 

Это повторяется, это говорится снова и снова, и я скажу вам прямо сейчас: 

благословенны люди, которые заботятся о бедных. И один из лучших способов 

позаботиться о бедных - это продолжать вносить суммы в поместную церковь. 

К этому прилагается обещание. Псалом 40 стихи 2 - 4: "Блажен, кто 

помышляет о бедном! В день бедствия избавит его Господь. Господь 

сохранит его и сбережет ему жизнь; блажен будет он на земле.“   

Хьюстон 23:43 

Что с ним будет? Будет благословен на земле. Не на небесах. Благословен на 

земле. Он будет благословен на земле. „И Ты не отдашь его на волю врагов 
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его. Господь укрепит его на одре болезни его. Ты изменишь все ложе его в 

болезни его". 

Хьюстон 23:57 

Всё вернётся! Давайте же, все вместе. Всё вернётся! Еще раз. Всё вернётся! Во 

имя Иисуса. Дайте мне минутку, чтобы я закончил разговор о десятине. 

Потому что десятина отличается от пожертвования. Десятина - это 

послушание. И десятина - это путь лидера. Одно откровение о десятине. Одно 

откровение лучше, чем куча слов - логосов. 

Хьюстон 24:26 

Логос - это то, что говорит Библия. Это слова. Бог может использовать 

записанное слово, но откровение - это когда оно вдруг оживает. Это озарение. 

Бог говорит с вами через него. И когда речь идет о даянии, когда речь идет о 

десятине, вы получаете радужное слово, оно становится откровением. Потому 

что десятина - это не завершение вашей истории. 

Хьюстон 24:48 

Это вступление. Это запас. Вы делаете это в вере. Вы делаете это в 

послушании. Вы делаете это, потому что доверяете Богу. Помните, когда 

Иисус говорил о деньгах, речь всегда шла о доверии. Вы делаете это от своего 

сердца. Это не Ветхий Завет, религиозные обязательства, в этом ваше сердце. 

Вы даете на то, к чему лежит ваше сердце. 

Хьюстон 25:10 

Вы любите церковь. Вы любите Господа. И поэтому вы вкладываете в это свое 

сердце. Ваш бухгалтер скажет вам, что вы не должны это делать. Ваш 

финансовый советник скажет вам, что вы не должны это делать. Но ваш 

небесный Советник скажет: вот как мы должны жить. Принесите все 

десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем была пища. 

Хьюстон 25:31 
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И далее о благословениях десятины, о том, как „не открою ли Я для вас 

отверстий небесных и не изолью ли на вас благословения до избытка? 

Я для вас запрещу пожирающим истреблять у вас плоды земные… И 

блаженными называть будут вас все народы“. Так продолжается и 

продолжается, потому что вы бесконечно доверяете Богу.  

Хьюстон 25:47 

Я верю, что мы увидим возрождение десятин в нашей церкви. Вы  

великодушны. Вы даете щедро, но я верю, что вместе мы повысим ставки. Что 

мы не собираемся почивать на лаврах. Вместе мы повысим ставки. И я верю в 

церковь, которая хочет принять вызов, и в людей, которые говорят: "Я  к этому 

готов, я к этому готов". 

Хьюстон 26:07 

Я присоединяюсь к жертвующим десятины. Я буду верить в Бога. И я ожидаю, 

что сегодня вечером увижу Божье благословение, действующее в Иисусе в 

моей жизни. Знаете, во что я верю? Я верю, и я серьезно к этому отношусь, что 

пришло новое поколение предпринимателей Царства, молодых людей, 

получивших откровение, что Бог призвал их заработать деньги для Господа, и 

пришло поколение социальных предпринимателей, иначе говоря, для 

социальной справедливости и общественных дел, и предпринимателей 

Царства, которые хотят финансировать годовую работу. 

Хьюстон 26:45 

Слава Богу за наших строителей Царства. Я верю, что у них будут чувства 

возрождения и приращения. Господь, вдохни свежесть в финансы людей! И 

послушайте, я, должно быть, вызывающе говорю на эту тему дольше, чем вы 

мне позволяете, но я чувствую снисхождение святого духа. Это откровение. 

Хьюстон 27:02 
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Я верю, что это слово пророческое. И я обращаюсь к нашей церкви в 

предвкушении, что мы увидим. Боже, сделай так, чтобы это свершилось во имя 

Иисуса! В конце концов, во Второзаконии, глава 28, Библия говорит о том, что 

придут на тебя все благословения сии и исполнятся на тебе. 

Это замечательно!  

Хьюстон 27:20 

Когда вы говорите: "О, посмотрите, на мне исполняются благословения". Это 

то, чему я вас учил, но все это начинается со связки даяния и возвращения. Так 

что не отдавайте без ожидания получить, и не недооценивайте различные 

способы, которыми Бог даёт вам возможность. Послушайте. Если бы мы 

только могли заставить себя честно принять это клише: Его воля - это Его счет. 

Хьюстон 27:44 

Подумайте об этом. Мы доверяем Богу, что мы дадим нашим деньгам 

выполнить миссию, и мы сделаем это вместе. Мы собираемся задать нашим 

деньгам миссию. Я верю, что вы можете выполнить обеспечение для видения. 

Я верю, что Бог может принести вам процветание намеренно. Намеренно - 

ключевое слово. Я верю, что Бог может дать вам изобилие и влияние. Влияние 

для дел Божьих, влияние для Царства Божьего. 

Хьюстон 28:10 

Представьте себе, что Бог всё возвращает. Изобилие начинает приходить к 

вам, но с приходом изобилия в вас растёт и влияние, и это влияние, которому 

вы можете подвергнуться, и измениться, и получить благословление на путях 

и в областях, о которых вы даже не мечтали.  

Хьюстон 28:26 

Вы слышали это. Его воля - это Его счет. У денег есть миссия. Обеспечение 

видения. Намеренное процветание. Изобилие с влиянием. Благословенно будь 
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благословение, подкреплённое воздаянием и нацеленное, и все эти 

благословения да придут на вас и исполнятся на вас во имя Иисуса Христа.  

Хьюстон 28:45 

Да! Да! Скажите все: "Всё вернётся!"  

Хор 28:50 

Всё вернётся! 

Хьюстон 28:51 

Еще раз, всей церковью: «Всё вернётся!»  

Хор 28:55 

Всё вернётся! 

Хьюстон 28:57 

Говорите так от души. Молитесь вместе, парами. Перед сном. Надейтесь на 

Господа и Его деяния. Жертвуйте десятины, если этого ещё не сделали. И мы 

увидим чудесные изменения в благосостоянии людей и приращения их 

финансов во имя Иисуса. Аминь. 


